

Dimanche 21 mai 2023  
Marche vers des lieux improbables

Le temps est couvert, en ce dimanche, lorsque 22 marcheurs arrivent sur le parking de Carignan. Le groupe est composé de pèlerins de Gradignan et du Bouscat en nombre presque égal.

Patrice nous conduit au travers de la fête foraine endormie, pour atteindre des chemins, routes, sentiers boisés, quelquefois pentus, verdoyants : vignes, champs, cultures. Les fleurs colorent cette verdure de jaune, blanc, rose, rouge, découverte d'une orchidée sauvage en bordure de chemin. Le crachin nous rafraîchit mais pas de quoi ruisseler, tout va bien.



Notre guide nous fait découvrir une ancienne voie de chemin de fer (recouverte) mise en place pour véhiculer les pierres de carrières environnantes. Puis nous voilà près d'une forêt de bambous et d'un cultivateur de champignons japonais (bios). Nous sommes déjà un peu dépaysés par ce parcours lorsque notre pause grignotage-pipi s'amorce.



Nous repartons ragaillardis pour découvrir...quoi au fait ? On ne sait pas encore, suspense... Quels beaux chevaux, graciles, élégants, raffinés, occupent ces champs verdoyants et vallonnés : régal des yeux. Une route monte vers une habitation étrange : est-ce un potier qui l'habite, se demandent quelques marcheurs ?

Je vous laisse deviner au regard de ces statuettes multiples, accueillantes, qui nous transportent vers des songes aux mille et une lieues... Tiens, un visage entouré de coquilles (St Jacques), et quelques messages bienveillants. Voilà la première surprise, nous faisons demi-tour ; est-ce terminé? Non Patrice a encore mieux dans son programme...re-suspense...



Quel joli petit pont, (qui aurait pu figurer à l'exposition : osons les ponts), nous conduit vers le lieu de restauration, disposant d'assises et d'abris, comme nous l'a promis Patrice, au départ de notre parcours. Le ciel devient moins gris, et s'éclaircit de plus en plus, la température est agréable. Dommage pour ceux qui n'ont pas osé risquer la pluie.

Quel lieu et quel dépaysement, nous entrons dans une propriété privée (nous avons l'autorisation du propriétaire qu'à rencontré notre guide).

Serions nous transportés brusquement vers des contrées lointaines (Afrique, Asie...)?

Ce lieu a été organisé, créé, construit par le propriétaire qui, au cours d'un songe, a reçu le message de se laisser guider par son inspiration. Nous parcourons des allées qui traversent des étendues d'eau, quelques îles bordées de palmiers.



L'allée principale gardée par le roi des animaux en multiples exemplaires, débouche vers un sanctuaire étonnant, aux multiples facettes (anges, étoile, bouddhas, rapaces...). Chacun y va de son commentaire : création insolite.

Notre pique nique fut abrité et confortablement assis, dans ce lieu magique où nous dégustons et partageons, les mets, friandises variées et liquides colorés. La joie et l'éclaircie sont là... nous repartons rassasiés,



Le parcours est agrémenté de petits dénivelés et d'une traversée dans la brousse, où notre guide armé d'un coupe-coupe nous libère l'accès. Pas de monotonie sur ce parcours, nous cheminons vers d'autres lieux agrémentés du même créateur, et nous voyons surgir d'un champ un mât dont le bateau reste invisible à nos yeux. Qu'est-ce ?



Patrice nous dévoile le secret de cette pompe alimentée par le vent, qui achemine l'eau vers une plantation...de bananiers peut-être, mais oui, les prémices des premiers fruits apparaissent déjà.

Nous plongeons nettement vers le sud, ou bien, le réchauffement climatique nous a sérieusement atteint à une vitesse incroyable.

Nous terminons notre boucle de l'après-midi en repassant par le lieu magique où une Croix et Marie nous accueillent.



Nous nous rendons ensuite par un chemin pentu en direction de Carignan et de son parking où la fête bat son plein....Merci à Patrice et Benoît et bravo pour ces découvertes insolites et cette organisation fluide et sereine. A bientôt pour une prochaine étape.